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Der Gedanke hinter den Verpflichtungen, hmm. Evtl wie mache ich Transfer
Plus und habe einen Spieler für die richtige Position der auch noch zu uns will.
Glaubt ihr wirklich noch immer das Gymarah, Wintzheimer, Wekesser und Co
die Wunschlösungen waren? Sie waren alle Ablösefrei und in einen ordentlichen
Alter mit gewisser Erfahrung in Liga 2. Mehr ist bei uns nicht drin, siehe
Neumann von Hannover. Nicht einmal da konnten wir mithalten und das war
nicht der einzige wo wir Chancenlos waren.

Immer diese Märchen der Rebbe taugt nix, der Hecking taugt nix. Bla Bla wie
wenn sie auch nur einen einzigen Wunschspieler geholt hätten. Sie haben im
Rahmen des Budget gehandelt und dem Finanzvorstand ein Transferplus
besorgt.

Und ein Jahr davor war wir der FC Bayern München? Die Wahrheit liegt dazwischen.
Man hat zu viele und zu teure Stürmer geholt und hat Baustellen wie Flügel und ZDM
gehofft, dass es auch so klappt.

Der einzige Transfer über dessen Sinnhaftigkeit man streiten kann ist Wintzheimer, und da
braucht man sich net einreden das man da stattdessen an sechser oder ZDM oder Außenspieler
bekommen hät.

Die Option mit den verletzen Köpke, Lohkemper der Granate Shuranov und dann Final
Schleimer als Sturm im die Saison zu gehen ist nämlich auch keine gewesen.

Is scho so wie DB sagt. Die Vorgabe war a Transferplus zu erwirtschaften weiö wir finanziell am
Arsch sind und hier spielt man wünsch dir was.
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